



いよいよ受験本番

1月26日に都立推薦入試が行われ、いよいよ受験本番となってきました。感染症対策をするとともに、十分な睡眠、バランスのとれた食事など生活習慣を整え、受験当日に100%の力が発揮できるようにしてほしいと思います。「受験は団体戦」という言葉もあります。クラスで励まし合いながら、受験を乗り越えたいと思います。また、残りの3ヵ月で、中学校生活の良い思い出もつuckingしてほしいです。

「出願」「受験」「発表」「手続き」は高校によって様々です。生徒募集要項で確認をしてください。新型コロナウイルス感染症対策についても各高校のHPや配付資料の注意事項をよく読んでおきましょう。



学習発表会展示の部

2月4日(木)から学習発表会展示の部が始まります。今年度の各授業での作品が展示されます。他の人の作品を見て良さを学んだり、自分の作品を見て振り返ったりして、今後に生かしてほしいです。また、総合的な学習の時間では作成したプレゼンテーションのスライドも展示します。10月の学習発表会で個人での発表はできませんでしたが、スライドを展示することで、今まで学んできたプレゼンテーション学習の成果を見てもらいたいです。



来週の予定

	曜	行事予定	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時
2/1	月	展示準備⑥	国語	家庭	技術	保体	有	社会	展示準備
/2	火	都立推薦発表	保体	数学	国語	英語	有	社会	理科
/3	水	職員会議 英会話 3:00~	音楽	英語	数学	理科	有	道徳	
/4	木	展示発表会開始 都立一般願書×切	国語	保体	数学	理科	有	英語	社会
/5	金		美術	社会	理科	英語	有	理科	社会